

陽だまり通信



今、この時を大切に

8月号

社会福祉法人 京都福祉サービス協会
塔南の園デイサービスセンター 075-662-2741
平成29年8月吉日発行

文
月

8月7日は立秋です。暦の上では「秋が始まる日」ですが、
実際はうだるような暑さ…。この立秋から秋分までの暑さを
「残暑」と呼びます。暑さ残り過ぎ・・・ですよね(汗)



祇園祭り 山鉾見物



後日、「テレビでしか見たことがなかった。
近くで見られて本当によかったです」と喜びの
声を聞くことができました。来年は先祭りと後祭り両方に行きたいですね。

日頃のおこないが
いいからですかね~



かもね~

吹奏楽団「京都ムジークフェライン」をお迎えして、コンサートを開催しました。
「青い山脈」や「川の流れのように」など
ご利用者に馴染みのある選曲で
ひと時の音楽鑑賞を楽しめました♪



7月4日に実施した介護者交流会では
施設見学をおこないました。

「今後ショートステイ利用を検討中」
という、ご家族もおられ、参考にされていました。
今後も情報発信を続けてまいります。



手作りおやつは、「七夕ゼリー」です。
型抜きした牛乳寒天を浮かべて
涼しげなおやつが完成しました。



七
夕





ネイルケア

余暇時間やレクリエーションの合間に
マニキュアを塗り塗り～、ご希望の方は職員まで♪

ご利用者と児童との
将棋対決☆
藤井四段はディーでも
話題にあがりました。



今月のお客様

ひなの
陽乃 ちゃん

元塔南、現在は久我の杜ディーで
勤務している桑波田課長の
お孫さんです。



夏休みシーズン到来です！児童館の子供たちがラジオ体操をしに来ています。
今年は体操後にレクにも参加して、お手伝いをしながら盛り上げてくれています。



猫カフェツアード

猫がお好きなご利用者3名と一緒に「猫カフェ」へ
お出かけしました。
猫がひざに乗ってきたり、
抱っこしたり、
「かわいい～」と
好評でした♪
事前調査したところでは
ご利用者は犬派が
多数派のようです。



「坊主めくり」などのゲームは
一人ではできません。ディーでは、
コミュニケーション向上や
認知機能の維持・向上を目的に
実施しています。普通に遊んで
いる訳ではない（？）のです！



レクリエーションの予定

- 8月3日 将棋クラブ
 - 5日～11日 夏祭りレクリエーション
 - 10日 生け花クラブ
 - 11日、25日 塔南はんなりコーラス練習日
 - 13日～16日 大衆演劇☆観劇ツアー
 - 18日 アロマタイム（ハンドマッサージ）
 - 21日 いやしクラブの歌の会
 - 21日 飯食外出（葱太郎）
- 9日と22日はパン販売の日です

8月26日（土）は、塔南の園で地域の夏祭りを
開催するため、16時までの営業とさせて頂きます。
ご迷惑をおかけしますが、よろしくお願いします。